



Antrag

der Fraktion der CDU

Wegweiserecht bei häuslicher Gewalt

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, in der 25. Tagung des Landtages einen schriftlichen Zwischenbericht über den Modellversuch zum Wegweiserecht bei häuslicher Gewalt vorzulegen.

In dem Bericht soll insbesondere darauf eingegangen werden, ob und inwieweit das Kooperations- und Interventionskonzept gegen häusliche Gewalt an Frauen des Landes Schleswig-Holstein (KIK) in den Modellversuch eingebunden ist bzw. wie viele der betroffenen Frauen die Angebote von KIK bisher in Anspruch genommen haben.

Caroline Schwarz
und Fraktion